

Familias dejan sus hogares por inundación

Tras el desbordamiento del río La Sierra, en el estado de Tabasco, habitantes de comunidades rurales asentadas en las zonas bajas del municipio del Centro fueron afectadas. El ayuntamiento del Centro informó que 15 familias están en peligro latente de padecer problemas de anegación, por lo que se les recomendó salir de sus viviendas. Año con año, habitantes de las comunidades ribereñas de esta zona sufren por las inundaciones en sus viviendas y caminos. Sin embargo, en esta ocasión, el río de La Sierra ha empezado a introducir un mayor volumen de agua, a raíz de una ventana artificial construida por la Conagua.

Con información de Redacción.
FOTO: CUARTOSCURO

